

**MOCIÓN QUE PRESENTA AURELIA GARCÍA MUÑOZ, PORTAVOZ DEL GRUPO MUNICIPAL UNIDAS PODEMOS IZQUIERDA UNIDA-VERDES EQUO, DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA, SOBRE PINTADAS NEONAZIS EN EL MONUMENTO A LOS DEPORTADOS A LOS CAMPOS DE CONCENTRACIÓN Y ATAQUES A SEDES PARTIDARIAS EN CARTAGENA Y LA UNIÓN.**

La moción que se somete a la consideración del Pleno es la siguiente:

**EXPOSICIÓN DE MOTIVOS**

El acto vandálico llevado a cabo contra el monumento que en Cartagena erigió el Ayuntamiento en recuerdo a los cartageneros deportados a los campos de concentración nazis nos demuestra la forma tan profunda en que permanece arraigada en muchas mentes la ideología autoritaria, violenta, antidemocrática y excluyente. No es casualidad que al mismo tiempo que el Gobierno Central anuncia que llevará al Congreso la nueva Ley de Memoria Democrática, la cruz gamada aparezca en una pintada contra los "judíos" y contra los "rojos".

El monumento en que aparece la lista de los republicanos cartageneros que padecieron prisión y muerte en los campos nazis por haber demostrado su valentía en la lucha en tierra europea contra ese régimen totalitario que estuvo a punto de apoderarse de los destinos del continente ha sido profanado alevosamente por quienes niegan la verdad, por quienes se oponen a la libertad, por aquellos que con su silencio cómplice los alientan y justifican, por quienes se alinean en las filas de la parte más retrógrada de nuestra sociedad y quisieran que ésta involucionara, que volviéramos a tiempos pasados, esos tiempos en que imperó la barbarie, la ley de la fuerza, el pie de los poderosos sobre el cuello de las personas sometidas, la eliminación de los débiles, la eliminación de las libertades, y con ello, la destrucción de la sociedad.

Por todo ello repudiamos y condenamos esta acción, porque nuestro papel como demócratas está en la defensa de la Democracia y la Libertad y la condena de la violencia y el totalitarismo. Por eso defendemos la Democracia, la Libertad, el Respeto y la Tolerancia. Y por estos mismos valores repudiamos también enérgicamente los distintos atentados sufridos días atrás en la sede de Podemos Cartagena y en la del PSOE de La Unión, y cualquiera similar que se pueda suceder en adelante en cualquier sede de los diferentes partidos políticos: en Cartagena no tienen cabida expresiones autoritarias y antidemocráticas como estas, ni las amenazas de muerte, ni la apología de la violencia, ni las incitaciones al odio, ni el racismo, ni la homofobia, ni la LGTBIfobia, ni el machismo, ni la criminalización de los pobres o los inmigrantes. Por ello también condenamos a quienes dentro y fuera de las instituciones legitiman o amplifican este tipo de prácticas y discursos.

La sociedad cartagenera es respetuosa, tolerante y profundamente democrática... es plural, diversa y solidaria... y también debe serlo la institución que la representa de manera más cercana, es decir, nuestro Ayuntamiento.

Por todo lo expuesto presento para su debate y aprobación la siguiente propuesta de **MOCIÓN**:

- El Pleno del Ayuntamiento de Cartagena manifiesta nuevamente su compromiso con los valores democráticos y con la convivencia ciudadana, y rechaza todos los atentados,



Grupo Municipal Unidas Podemos Izquierda Unida-Verdes Equo

---

manifestaciones de violencia y expresiones de odio que han venido sucediendo en las últimas semanas tanto en Cartagena como en el municipio vecino de La Unión.

En Cartagena, a 21 de septiembre de 2020.

Fdo.: Aurelia García Muñoz

Portavoz del Grupo Municipal

Unidas Podemos Izquierda Unida-Verdes Equo